



Communiqué de Presse  
UNSA Education de l'Hérault

Journée de Retrait de l'École : des extrémistes contre l'Éducation nationale

Dans le département de l'Hérault, des militants liés à des mouvements d'extrême droite cherchent à alimenter les peurs et propagent des rumeurs infondées. Ils distribuent des tracts à la sortie des écoles et vont maintenant jusqu'à appeler les parents à retirer les enfants de l'école une journée par mois.

Pour l'UNSA Éducation ces actes sont tournés contre la République et ses valeurs. Au prétexte de s'opposer à la théorie du genre qui serait introduite dans les programmes scolaires, ces groupes cherchent en fait à attaquer l'École de la République. Au delà des programmes, ils contestent la légitimité des pratiques pédagogiques des enseignants et la légitimité éducative de l'École.

Pour l'UNSA Éducation, l'École est bien dans son rôle lorsqu'elle travaille à déconstruire les stéréotypes de genre, lorsqu'elle promeut l'égalité fille/garçon, lorsqu'elle lutte contre l'homophobie.

Il suffit de lire les publications sur leurs sites internet pour comprendre que ces groupes extrémistes sont eux favorables au maintien de tous les stéréotypes de genre. Ce sont également des militants anti-pédagogiques qui veulent le retour du ministère de l'instruction publique.

Pour l'UNSA Éducation, il faut que ces pratiques soient dénoncées et combattues fermement. Nous demandons également à notre institution d'accompagner nos collègues dans les établissements scolaires et les écoles dans la gestion de ces situations.

Pour tout contact : [34@unsa-education.org](mailto:34@unsa-education.org)  
tel : 06.25.99.54.19